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股市石头是什么，股票石头技术

股市本身产生财富吗

股市本身并不能产生或者创造财富，因为股市从引进那一天，就定义为“0和游戏
”的规则，所以不管股市涨跌，都无法产生增值，没有增值，何来创造财富之说！

股市不能创造财富，不是说股市中的上市公司不能创造财富，股市能存在的先觉条
件，恰恰是很多公司可以创造财富，一旦大量公司不能创造财富了，估计股市里的
股民也就没有参与热情了！

政府允许股市生存，是因为大量上市公司的股价变化趋势，能反应出经济的状况，
即晴雨表作用！

公司想上市，是公司有企图，比如融到资金可以再投入公司发展，有利于做大做强
，当然也不排除有的公司上市就是为了圈钱，把融到的资金挪做它用！

股民愿意买入股票，有的是希望公司做大做强创造财富，来分享经济增长的红利，
当然，也有很多人看到股票有涨跌和趋势存在，于是就想投机赚取差价！

你也可以这样理解：股市其实是一个市场，也是一个平台，更是一个大卖场，政府
就是大卖场主，上市公司是大卖场里的商户，他们进驻市场或者大卖场售卖自己公
司的股份，股民就像是大卖场里的顾客，他们在大卖场里转悠，当发现未来有上涨
潜力的股票时花钱买入，当他认为价格涨到位或者涨不到目标的时候，他就在政府
建立的交易撮合平台卖出（买入）。

所以整个过程就是买卖，不可能创造财富！

政府通过交易税收，维持市场持续运行，企业通过上市，让公司成为了“商品”，
股民通过买卖享受到了企业发展红利和赚取差价，所以才会有更多股民前赴后继进
入，当然想挣钱容易，但实际有能力挣到钱的股民却是少数??！

区块链是什么意思

如何正确看待区块链，也许区块链这三个字，你不懂。其实区块链，就是虚拟投资
，集资入股。中国有一句俗话说的好：换汤不换药。也可以把区块链说成一个游戏
！

为何说区块链是虚拟投资集资入股？

首先，任何一家区块链平台，都是送给基层用户一个矿机，不要相信所谓的产多少
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币，撸多少钱的广告词。一个基层微矿产10个币算，你交易出去，只能卖8个，系
统吃掉20%税。虚拟货币开发入市，大家都是平等的，微型矿机一枚，平台活动大
多是要求用户拉进20个人来玩，团队50人，奖励小型矿机。

最初的投资者，开始收购虚拟币，为的是换购高阶矿机，可以用一句话讲：区块链
平台不花钱，利用投资者的钱，喂养最基层微型矿用户，并且吃掉20%税，这等同
于区块链投资者在“花钱”帮区块链做宣传。

区块链最初的交易行情是持续上升，这就是投资者们互相在平台乃至整体互联网拉
人，收购虚拟币。因为投资者的虚拟币都在换购高阶矿机。

虚拟币交易20%税，这也是一个关键。

比如说，你有100个虚拟币，你可以换购一个小型矿机，月产量120虚拟币，但是
你卖掉100个币呢，只能得到80个币的实际收入。

这样对比下来，差距40个币，所以对于投资者，他们最初一定是疯狂的收币→换
矿机，绝对不会卖币，因为他们要等虚拟币价格不断攀升后，找机会把产币抛售，
做到利益最大化。这实际上也是一种风险投资，毕竟互联网卷铺盖卷滚蛋的软件老
板太多。

最初的投资者基本经历2个月左右，就看到回头钱了，只是不知道他们是继续冒险
投资，还是抛售回本。其实投资者拉人，系统送的小矿机也是投资者最初投钱的一
个原因。

大家看到这里是不是觉得这就是虚拟投资，集资入股，赚分红呢。

一个区块链，正式运营起来，会不断出台苛刻条文规定，所走的路线和互联网软件
路线一样，刷号投资者，统统冻结封号，如果有个倒煤的投资者，那就是自甘倒霉
吧。

为什么说区块链是一个游戏？

我是一个网民，玩过网游，说一下我的经历，你就明白了。游戏新区，一帮人充钱
，当然有人是图个刺激娱乐，但是有一部分人，是为了赚钱！他们心态这和区块链
投资者是一样的心态。

10年前，我玩网游，游戏新区，开区一周，游戏里有两三个人物125级满级，装备
满级极品+12高阶带洞装镶嵌大宝石，双宠物并列第一名，另一宠物也第一名，投
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资人民币大概五万左右。

他们为什么这样做？为的是：冲级奖励，家族占领奖励，个人PK赛奖励，等级pk
赛奖励，月赛奖励，军团奖励等等，大家都懂的，新区物价高。他们投资游戏就是
为了各种奖励，然后在区里做生意卖。因为他花钱了，所有的奖励也没多大作用了
，持续霸占这个区，做老大，卖东西赚钱。

区块链投资者，也是如此。

当投资者们开始抛售赚钱的时候，基层微型矿一个月收入10矿币，卖出8个币收益
。人家投资者一个小时的矿机产量相当于1个用户两个月的产量。你觉得这样的市
场，会如何？

除非虚拟币持续保证升值，不然投资大户纷纷抛售虚拟币，你觉得这个区块链还能
生存下去吗，投资大户就像国外的农场一样，粮食便宜，基层用户就像现在的国内
农村种粮百姓一样。投资大户售卖价格便宜，后来的投资者，包括基本用户也只能
跟着跌价。

这就是一个游戏的规则！

互联网是新时代的玩意，但是任何模式，任何事情都是人做出来的，人类几千年的
文明，得出来的俗话还是有道理的，不管你耍什么花样，最终都是一个结果，只是
名字不一样了，也就是换汤没换药咯！

我是龍一鸣，大家关心的，这就是我们的头条新闻。提醒大家不要被新名词误解哦
！

A股是什么A股的起源是哪它将来会如何发展

由于贸易的发展，在17世纪中期，荷兰人的共同出股份于是就出现了最初的股份
制的雏形。之后，为了更好体现股价及股份的转让或者继续发展，就创造了凭证，
就是股票，这就是股票的由来。

在18世纪中叶，美国创立了四个区域性的金融中心。由于没有股票交易所，大家
便坐在咖啡馆、大院内、图书馆、草坪上、甚至在树底下，大家围成一个圈，互相
了解怎么转让股权，，，，，，。

1817年纽约交易所诞生，当时交易所实行的是会员制，只有具备会员资格才能相
互交易股份
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华尔街倔起最终确立了金融中心的地位，具有里程碑式的意义，并最终在世界大战
后一举成为世界金融中心。

1896年道琼斯指数的诞生，交易所的成立，《证券交易法案》的出台，1971年纳
斯达克成立已标志着一个成熟的综合性证券市场的诞生了。

1990年12月19日上海证券交易所开市交易，标志着我大A股的诞生。具体今后怎
样的发展在众多深层次根本性问题未得到妥善解决之前估计还是摸着石头过河走一
步看一步。

中企在美国股市被摘牌，对我们的影响是什么

中企在美国股市被摘牌，大致分为两种情况；第一种是严重造假，骗人骗到了海外
；在美国市场被监管部门发现后摘牌；第二种纯属政治目的而没有任何其它经得起
推敲的理由。

最近在纳斯达克闹得最大动静的是“瑞幸咖啡”——这家公司的咖啡店曾经一度
进驻了紫禁城；其公司老总的豪言壮语是争取和星巴克并驾齐驱；

在纳斯达克首发成功后，一度被投资者追捧；可谁知好景不长，其公司财务报表作
假迅速被查实——纳斯达克监管部门美国的证监会扬言要瑞幸咖啡退市；

受此影响，在纳斯达克上市的中企人心惶惶，尤其是那些曾经造假或者由于财务管
理制度和美国不一样的中企更是惴惴不安。

不过，这个事件的结局却颇有些戏剧性——瑞幸咖啡没有被摘牌，而是出了一大
笔钱赔偿投资者损失，最后达成和解完事儿——用钱摆平的事儿根本就不是什么事
。

第二种情况就是“三大电信运营商”被摘牌；这不是发生在纳斯达克，而是审查更
加严格的美国主板市场；而且被摘牌的时间节点也非常诡异，不早不晚恰恰发生在
川普就要走入之际。

川普政府的理由是这些公司“与中国军方有联系”，“有军方背景”，与川普政府
打压华为和中芯国际一样，川普就是见不得中国的公司在美国融资；这一做法正好
印证了川普鼓吹的“美国第一”——

只有美国在海外市场薅羊毛，岂能允许外国企业特别是中企在美国融资!
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炒股最终的目的是什么

有时候，真的很佩服提问题的人的思维方式。这个问题三岁的孩子都知道回答，做
任何一件事情都是有原因的，任何人都不会平白无故地去做一件事情，对于涉及到
拿钱投入的事情，都是想让钱能生孩子，炒股的最终目的就是想挣钱，想多挣钱。
至于你能不能挣到股市里面的钱，那又是另外一回事了，就像你上班一样，不给你
开工资你还会上班吗？答案是非常肯定的，不会去上班。只有明确了自己做事情的
目的，你才能朝着这个方向去努力，去奋斗。态度决定一切，有的人总是很谦虚地
说，我就是要去学习，去锻炼自己。这样的人目的也还是赚钱，但是口头上说得比
较虚伪一点而已。想挣钱就说自己想去发财，我自己就是想通过炒股票增加自己的
收入，因为我不满足正常工作的收入，还想多一个赚钱的门路，兼职做别的事情没
有时间，炒股票相对容易点，只要你有电脑和手机，开户弄点本金，就马上可以操
作了，还不求人办事，自己多琢磨就行了。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

